

Altea se incorpora a la red de sedes de la universidad - La Verdad - 03/03/2016

EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

Altea se incorpora a la red de sedes de la Universidad

ALICANTE

P.A. El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar y el alcalde de Altea, Jaume Llinares, firmaron el pasado lunes un convenio para la creación de una Aula Universitaria en la localidad de la Marina Baixa en un acto en el cual participaron también la secretaria general de la UA, Esther Algarra, el vicerrector de Cultura, Deportes y Política Lingüística, Carles Cortés y la directora del Secretariado de Promoción Cultural y Lingüística, Mar Iglesias, entre otros.

El acuerdo prevé desarrollar actividades de cariz cultural, formativo y de investigación en el que el alcalde, calificó como «un proyecto de futuro que se hace pensando en la continuidad y en

el interés mutuo de Altea y la Universidad de Alicante». El rector, por su parte, destacó la importancia que tiene para la Universidad apostar por una política «de extensión universitaria, que acerque la institución al territorio, para estar más cerca de los estudiantes y de la población».

El mismo lunes se reunió en la Universidad la comisión de seguimiento del Aula Universitaria, integrada por representantes de las dos instituciones, entre los cuales se encontraba el profesor Joan Borja. El encuentro se sirvió para definir los ejes básicos de la actividad del aula que se integrará en el futuro proyecto 'Centro Cultural Gadea' y que se presentará públicamente el próximo mes de junio.



El rector y el alcalde Jaume Llinares, durante la firma. LV